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  以下是環境運輸及工務局局長廖秀冬博士今日（三月三十日）在《兩鐵合併條例

草案》委員會會議上的開場發言全文： 

 

  各位議員已經就《兩鐵合併條例草案》討論了很久，我們很希望兩鐵合併能在今

個立法年度前完成所有立法程序，原因有幾個：第一、我們收到很多市民要求盡快完

成合併，令他們可以在票價減幅方面得益。第二、地鐵公司作為上市商業運作機構，

我們希望盡量減低不明朗的情況，不希望拖延下去，因為這對他們整個鐵路的營運都

會有影響。第三、鐵路員工很關注這事情，因為在現時懸疑未決的情況下，員工士氣

或會受影響。因此，我們希望能盡快完成立法，我們今日希望將已討論的問題盡快解

決，至於仍未解決的問題，我們會盡量在將來 CSA（Committee Stage Amendments 委員

會審議階段修正案）的階段再回來討論。 
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